

4 de septiembre de 2018

Re: Invitación al Programa de Liderazgo de Equipo en Emergencias Humanitarias (ETLP) - noviembre de 2018

Estimadas y estimados colegas,

Nos complace invitar a su organización a nominar a personas para participar en el Programa de Liderazgo de Equipo en Emergencias Humanitarias (Emergency Team Leadership Programme - "ETLP" - por sus siglas en inglés). El ETLP es administrado por el ACNUR en nombre del Comité Permanente entre Organismos para la ayuda humanitaria (the InterAgency Standing Committee – "IASC" - por sus siglas en inglés). El ETLP combina el autoestudio antes del taller, métodos de aprendizaje dinámicos e interactivos durante el taller, y un proyecto de aprendizaje autodefinido que se ejecuta después del taller. El próximo taller de ETLP está programado para llevarse a cabo en Bogotá, Colombia del 12 al 16 noviembre de 2018.

El ETLP tiene como objetivo fortalecer las competencias de liderazgo de equipo en situaciones de emergencia humanitaria. El programa se centra en lo que es el liderazgo de equipo y en reforzar las habilidades interpersonales y relacionales necesarias para ser un líder de equipo eficaz. Los temas y las habilidades clave que se destacan en el programa incluyen los estilos de liderazgo, la comunicación, la toma de decisiones, la inteligencia emocional, el liderazgo situacional, la negociación, el manejo de conflicto en equipo, y las cualidades y los rasgos de los líderes efectivos. Además de reforzar las competencias fundamentales de liderazgo, el taller sirve como un retiro diseñado para provocar la reflexión y el crecimiento de las propias actitudes y prácticas de los participantes como líderes de equipo en situaciones de emergencia.

En tanto, este programa **no** se enfoca en las habilidades técnicas u operativas requeridas en emergencias como pueden ser, por ejemplo, la respuesta o manejo operacional en emergencias o los temas técnicos o sectoriales en emergencia.

Los participantes en el ETLP incluirán personal de la ONU (socios del IASC) y de ONGs internacionales y nacionales que responden a las situaciones de desastre y emergencia humanitaria. En términos de perfil de los participantes, proponemos que los candidatos tengan experiencia humanitaria y que estén actualmente en un rol de liderazgo de un equipo respondiendo a una situación humanitaria actual (en una suboficina local o del campo) o que puedan ser desplegados en los próximos doce meses como líderes de equipos en estos tipos de situaciones.

Los participantes que nominan deben poder comprometerse a los siguientes requisitos: 1) completar un módulo de aprendizaje previo al taller (10 horas), 2) asistir al taller (5 días) y 3) completar una actividad de aprendizaje posterior al taller (de 4 a 10 horas).

Favor de nominar sus candidatos para este programa tan pronto que sea posible y antes del viernes, 5 de octubre de 2018.

Dado que el número total de participantes del ETLP está limitado a 20 personas, nos gustaría invitar a su agencia a proponer dos candidatos utilizando la plataforma de solicitud de cursos en línea:

<https://unhcr.unelearn.org/screening/course/1156>

Por nuestra parte, el ACNUR propone personal con el nivel P4-P5. La selección de participantes dependerá del nivel de interés demostrado por las respectivas agencias del IASC. Para garantizar la participación de las ONG nacionales, el ACNUR ha patrocinado tradicionalmente a varios participantes nacionales de ONG para esta capacitación.

El ACNUR cubrirá los costos de los materiales de aprendizaje y la facilitación del programa, así como los servicios de conferencias. El costo de las comidas, del alojamiento en el hotel y de los viajes internacionales correrán a cargo de la agencia del participante nominado.

Los nominados deben aplicar a través de:

<https://unhcr.unelearn.org/screening/course/1156>

Cualquier pregunta puede dirigirse al Centro Global de Aprendizaje del ACNUR (hqemtu@unhcr.org o al teléfono +41 22 331 5470).

Esperamos recibir sus nominaciones pronto.

Sinceramente,



Ahmed Warsame

Director

ACNUR División de Emergencias, Seguridad
y Suministros